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Rivière Sheldnlke
Projet hydroélectrique de la Courbe du Sault

M'moire de M. Rénald Lapierre

Monsieur le Prèsldent,

Je m'intéresse â ce projet depuis 2000 ! Alors maire de la munlelpA1I1~ de Rivière-au
Tonnerre 1 SheJdrake avec mon conseil, nous avons pu faire Inscrire le projet Courbe du
Sault au programme de développement d'Hydre Qu'bec 1 MRN.

Déjà AXOR c'était intéressé au projet Nous avons pu Immédiatement reccnnaltr8 leur
compétence. leur volonté de bien faire et d'Atre A "écoute.

En 2002, AXOR gagne cet appel d'offre et nous étions tout excité au lancement du
projet. Immédiatement, le gouvernement Landry annulait la réalisation de projet pour
des raisons purement électoralistes et dénuées de ~&n~ pour notre communauté .

Vous comprendrez donc Que ce J:lrojet me conœme au plus haut point.

Après avoir écouté la présentation du promoteur, mes seules eralnt&S envers le projet
sont que celuI-c i né ~e réalise pas csr je ne vols aucun inconvénient. ca projet, je vots
une bonfflca1Jon ~nvlronnQment919, je vois des retombées Importantes pour la
communauté lnnu, la MRC et la municipalité de Rivlère·au·Tonnerre. Je vois auss i la
poss ibilité de développer une activité touristique de promenade, de découverte, et
même une acnvtt è de pêche aux saumons dans le futur.

Uniquement des avantages pour mon «chez mol», ma région J

Je constate aussi que nos fonctlonnalre's de l'environnement et particulièrement C8U,X de
Sept-t'Ies, notre région, qui devraient aider à la réalisation d'un tel projet veulent. au
contraire. rendre plus dlfficlles les études, les pêches, les conclusions. L.eurs demandes
semblent abusives et hors de proportIon. Il y a-t'Il, è nouveau une directive
gouvernementale de faire capoter ce projet 1

Le projet est parfaitement accepté par notre population. Nous avons été Informés,
ImpllQu~s dans le projet

Je n'ai pas de commentaires pour améliorer le projet, \8 promoteur a fait ses devoirs !

Ma suggestion, Mons ieur le Président, est que vous recommandiez ce projet au plus vite
au ministre de "enVironnement, que vous recommandiez â HQ de donner ce tarif de
8,51 do kW/h , pour l'énergie la plus propre que Rlvlère-Au-Tennerre sera 11ère de
produire, que vous recommandiez à Ha de donner la cent supp lémentaire (9,5 fi. du
kW/h) Btin que nous nous lancions dans le projet de raire remo nter le saumon qui
permettre d@ d@velopper une activité durable de pêche et dA tourisme,

/2 .. ,



Alors, Monsieur le PrésIdent . Je vous demande en mon nom et au nom de toute notre
cornrnunautë quand allez-vous recommander CG projet 1

AJlez-vous attendre le 9 septembre au devant révidence, allez devancer vos éché.nces
pour que nous soyons assurément en construction en Janvier 2010.

Merci Monsieur le Président.

M. Rénald Lapierre
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